

Fecha: 28-02-2025

Medio: Las Últimas Noticias

Supl. : Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: Miguel "Negro" Piñera continúa "estable dentro de su gravedad"

Pág. : 13

Cm2: 271,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144

224.906

 No Definida

Miguel "Negro" Piñera continúa "estable dentro de su gravedad"

Desde el lunes que Miguel "Negro" Piñera está internado en la Clínica Alemana de Temuco tras sufrir un paro cardiorrespiratorio que derivó en un shock séptico. "El paciente se mantiene en estado crítico, estable dentro de su gravedad, bajo sedación y conectado a ventilación mecánica", señaló el comunicado que publicó este jueves el centro de salud, agregando que el músico "continúa recibiendo medidas de soporte avanzado para el manejo del shock séptico", con "monitoreo permanente por parte de nuestro equipo".

Sobre el estado de salud del intérprete, quien está en tratamiento por leucemia, el doctor Sebastián Ugarte señala que su diagnóstico "disminuye su inmunidad, su defensa frente a las infecciones", afirmando que el shock séptico se trata de "la condición más grave en el espectro de las infecciones. Una infección que no solo está localizada, si no que genera una respuesta sistemática de todo el organismo". Ugarte, quien también es director de especialización en medicina intensiva de UNAB, agrega que "es un cuadro bastante grave, que adquiere aún mayor gravedad cuando está apareciendo como complicación de una enfermedad oncológica como la leucemia".

El intérprete se encontraba en Villarrica realizando shows musicales cuando presentó el cuadro que lo llevó a estar internado. El viernes 21 estuvo presente en la Gala del Festival, donde se mostró emocionado.



RICHARD SALGADO